## Stadtlauf Luzern & Go In 6 Weeks Eschenbach

Es ist seit vielen Jahren Tradition, dass Ende April anlässlich des Luzerner Stadtlaufs an der Primarschule Eschenbach das Lauffieber ausbricht. Teilweise über 100 Schüler:innen waren in den letzten Jahren am Start und schnitten meist auch ganz gut ab. Jahre ohne Kategoriensieg aus Eschenbach waren eine Seltenheit und bei manchen Austragungen konnte man sogar in mehreren Gruppenwertungen triumphieren.

Auch dieses Jahr schafften es die Primarlehrpersonen dank finanzieller Unterstützung der Gemeinde wieder, eine schlagkräftige Truppe auf die Beine zu stellen. Ganze 86 Schüler:innen aus der 3. – 6. Klasse werden am 29. April zwischen 16:12 und 16:48 Uhr in den charakteristischen gelben Shirts durch Luzerns Gassen rennen. HOPP HOPP!

Ein Novum wird 2023 der Start des Sekteams im Firmengruppenrennen über 3,2km sein. Unter der Leitung von Erika Schmid und Daniel Blättler haben sich die Jugendlichen in den vergangenen Monaten auf den Wettkampf vorbereitet und man darf gespannt sein, wie sie gegen die «Erwachsenen» abschneiden werden. Auch die Lehrpersonen laufen ihrerseits um 17:48 Uhr selber mit und werden versuchen, ihr Bestes zu geben.

Nur fünf Tage später steigt bereits das nächste Lauffest – und zwar direkt vor der Haustüre auf dem Lindenfeldareal in Eschenbach: Die Mittwochabend – Laufserie Go In 6 Weeks macht zum zweiten Mal nach 2022 einen Halt im Dorf und unter der Leitung der LG 2.2 werden rund 250 Läufer:innen erwartet. Am Konzept des Vorjahrs wird fast nichts verändert – etwas mehr investiert hat die Klasse in die Werbung, welche unter anderem mit einem selbst gestalteten Plakat/Flyer und einem Promotionsvideo erfolgt ist: <a href="https://youtu.be/0YCL3KMoaEg">https://youtu.be/0YCL3KMoaEg</a>

Für Personen aus Eschenbach, Ballwil und Inwil übernimmt die LG 2.2 das Startgeld, wenn sie sich auf den Links unterhalb des Videos anmelden. Dies ist bis am Abend vor dem Lauf möglich. Bereits 17 Personen haben diese Gelegenheit genutzt – Tendenz steigend.

Nach dem Lauf verwöhnt Sie die Lerngruppe gerne in der Festwirtschaft im Lindenfeldsaal.

Daniel Blättler, Klassenlehrer LG 2.2

